

Ministère de l'Enseignement Supérieur
et de la Recherche Scientifique
Université Abderrahmane Mira
Bejaia



وزارة التعليم العالي
و البحث العلمي
جامعة عبد الرحمان ميرة
بجاية

Vice Rectorat de la Formation Supérieure, De Troisième Cycle, L'habilitation
Universitaire, La Recherche Scientifique et la Formation Supérieure de Post-Graduation
نيابة مديرية الجامعة للتكوين العالي في الطور الثالث و التأهيل الجامعي و
البحث العلمي و التكوين العالي فيما بعد التدرج

Réf. : n° /V.R.F.S.T.C.H.U.R.S.F.S.P.G/UAMB/16

Bejaia, le 28/02/2016

Note

Il nous a été donné de constater que certains enseignants-chercheurs et doctorants ayant effectué des séjours dans des laboratoires étrangers portent sur leurs publications deux adresses d'affiliation en désignant comme première adresse celle du laboratoire étranger. Cette pratique est contraire aux efforts consentis par l'établissement pour améliorer sa visibilité et son classement à l'échelle nationale et internationale. Il faut savoir que l'Université de Bejaia est désormais classée à la 6^{ème} place à l'échelle nationale et qu'elle est passée en Février 2016 à la 2769^{ème} place à l'échelle mondiale alors qu'elle était à la 5700^{ème} place en 2012, soit un bond de près de 3000 places. Pour continuer sur cette voie, il est demandé à tous de poursuivre ces efforts, et en particulier, de privilégier d'abord l'Université de Bejaia quand il y a lieu de mentionner deux adresses d'affiliation sur sa production scientifique.

Le Vice Recteur